

“

*Ce que je préfère dans mon quotidien d'AMP c'est de monter des projets variés avec les résidents et de les mettre en valeur. Il faut avoir une passion pour les gens pour faire ce métier.*

Jérôme David-Kern, aide médico-psychologique au Foyer de vie l'Alliance

”

# #AIDER ET ANIMER



Retrouvez le portrait métier « Aide Médico-Psychologique » de Jérôme sur la chaîne YouTube de la Fondation des Amis de l'Atelier

D'autres métiers à découvrir sur le site de la Fondation des Amis de l'Atelier [www.fondation-amisdelatelier.org](http://www.fondation-amisdelatelier.org)